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....-.. ACTA DE LA PRIMERA REUNiÓN ORDINARIA
DEL COMITÉ TÉCNICO DEL FIDEICOMISO

PARA LA PROTECCiÓN DEL ESTERO DE "EL SALADO"
y DESARROLLO DE LAS ÁREAS COLINDANTES,

CELEBRADA EL 09 DE ENERO DEL 2001, A LAS 13:00 HORAS,
EN EL H. AYUNTAMIENTO DE PUERTO VALLARTA, JALISCO

Asistentes:

ING. ALBERTO CÁRDENAS JIMÉNEZ, TESTIGO DE HONOR
LIC. WOLFGANG RODOLFO GONZÁLEZ MUÑOZ, MIEMBRO PROPIETARIO
ING. ALFONSO DIBILDOX TORRES, MIEMBRO SUPLENTE
SR. PABLO GERBER STUMP, MIEMBRO PROPIETARIO
ING. RAMÓN GONZÁLEZ NÚÑEZ, MIEMBRO PROPIETARIO
ARQ. GUILLERMO GÓMEZ PEDROSO, MIEMBRO PROPIETARIO
LIC. PEDRO suíz HIGUERA, MIEMBRO PROPIETARIO
LIC. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ CORONA, MIEMBRO PROPIETARIO
ING. ALVARO SÁNCHEZ NAVARRETE, MIEMBRO PROPIETARIO.
ARQ. JOSÉ DíAZ ESCALERA, MIEMBRO PROPIETARIO
SR. JUAN VELA RUíz, MIEMBRO PROPIETARIO
ARQ. RAFAEL MIJARES ALCERRECA, MIEMBRO PROPIETARIO
ARQ. GABRIEL CASILLAS MORENO, MIEMBRO PROPIETARIO

Orden del día:

1. Presentación.

2. Lista de asistencia y constatación del quórum.

3. Definición del funcionamiento del Fideicomiso.

4. Propuesta de acciones del Fideicomiso.

4.1 Rescate y saneamiento del Área Natural Protegida.

4.2 Elaboración del Proyecto del Parque Urbano Municipal e inicio de la
construcción.

4.3 Realización de las obras de infraestructura para la comercialización
de los predios susceptibles de desarrollo y la instalación del Centro
de Convenciones Provisional.

5 Nombramiento del Director General.

6 Asuntos Varios. /;)
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Desarrollo de la Sesión:

1. El Arq. Gabriel Casillas Moreno presentó los antecedentes y
situación actual de el estero "El Salado".

2. Se instaló formalmente el comité técnico del fideicomiso.

3. Se firmó la lista de asistencia y se constató el quórum legal.

4. Relativo al funcionamiento del comité técnico, el Arq. Gabriel Casillas
propuso que dichas reuniones se lleven a cabo quincenalmente en Puerto Vallarta,
para tener un seguimiento permanente y constante de las acciones del
fideicomiso.

5. Respecto a la propuesta de acciones que hizo el Arq. Gabriel
Casillas:

a) Rescate y saneamiento del Area Natural Protegida.

b) Elaboración del Proyecto del Parque Urbano Municipal e inicio de
la construcción.

-. e) Realización de las obras de infraestructura para la
comercialización de los predios susceptibles de desarrollo y la
instalación del Centro de Convenciones Provisional..

El lng. Alvaro Sánchez Navarrete sugirió que, además, se considerara en
esta relación la reubicación de la colonia Demetrio Vallejo que se encuentra dentro
de esta zona.

Por su parte, el Lic. Luis Fernando González Corona sugirió una reunión de
trabajo que permita a los miembros del comité técnico actualizarse, yen donde se
revisen las propuestas de acciones inmediatas y, que, ahí mismo se lleve a cabo
una sesión de tormenta de ideas en torno a estos temas. El Sr. Gobernador, por
su parte, sugirió que se buscara el apoyo del Lic. José de la Cerda, de la
Secretaría de Administración, para la conducción de dicha reunión.

6. El Arq. Gabriel Casillas Moreno, propuso al Ing. Juan José Serrano
Beltrán como Director General del Fideicomiso, y entregó copia de su currículum a
cada uno de los presentes.

ACUERDOS TOMADOS:

1. Los miembros del comité técnico acordaron designar al
Ayuntamiento de .uerto Vallarta como Secretario Técnico de este
órgano de gob'
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2. Se acordó que las reuniones del comité técnico deberán realizarse
en Puerto Vallarta cada quince días.

3. Se acordó realizar una reunión de trabajo entre los 6
representantes de la comunidad vallartense en el comité técnico,
con el doble propósito de:

a) Profundizar en los estudios, proyectos, acciones y
propuestas hechas hasta el día de hoy, respecto al futuro
del Estero de "El Salado".

b) Llevar a cabo una sesión de "tormenta de ideas" con el
propósito de precisar los proyectos que deberá impulsar
el Fideicomiso.

4. Que dicha reunión se celebrará en el Hotel Villa del Palmar el
jueves 18 de enero del año en curso de las 9:00 a las 19:00 horas.

5. Respecto al nombramiento del Director General del Fideicomiso, se
acordó tomar la decisión en la siguiente reunión ordinaria del
comité técnico, una vez que se haya revisado el currículum del Ing.
Serrano Beltrán por parte de los miembros del comité.

Siendo las 14:00 horas del día 9 de enero del 2000, se dio por concluida
la reunión.

Arq, Gabriel Casillas Moreno
Miembro Propietario

Lic. Wolfgan Rodolfo González Muftoz
Miembro Propietario

Sr.. Juan Antonio González
Miembro Propietario

Sr. Pablo Gerber Stump.
Miembro Propietario

In9. RamónGonzález Nuftez
Miembro Propietario
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Lic. Luis Fernando González Corona
Miembro Propietario

Sr. Juan Vela Ruíz
Miembro Propietario

Arq. José Díaz Escalera
Miembro Propietario

Ing. Alvaro Sánchez Navarrete
Miembro Propietario

Arq. Rafael Mijares Alcerreca
Miembro Propietario

Lic. Pedro Ruíz Higuera
Miembro Propietario
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